

Almagro derrotó a Olimpia en el festejo de su cumpleaños 71



RECONOCIMIENTOS A COLLOMB, DURIGON Y SPIES.

En el día del nuevo festejo del aniversario de su fundación, Almagro aprovechó para reunir a una buena cantidad de chicos de sus canteras, y tuvo momentos especiales para hacer reconocimientos especiales. A Diego Collomb que se formara basquetbolísticamente en Almagro, y se luciera con las distintas formativas de la entidad en diferentes competencias, llegando a Selecciones Nacionales estando en el club. Actualmente en Quimsa Santiago del Estero viene de jugar con la Selección Nacional U18 el FIBA América, en Tijuana, México, logrando el 4º puesto y accediendo al Mundial U19 del año próximo. El joven valor que ahora se está preparando para jugar con la Selección U18 de la ASB el Provincial de este fin de semana, en Ceres, mostró nuevamente el sentido de pertenencia para con Almagro.

Además otro momento emotivo fue el reconocimiento que se le diera a dos grandes e incansables colaboradores del club en estos tiempos, y ya hace largos años, como el ex presidente, Duilio Durigón y Esteban Spiés. El propio presidente Javier Giletta fue el encargado de brindárselos.